

高校総体第二壮行式校長挨拶

まず、東北大会に進む陸上部とヨット部の皆さんにお話しします。

陸上部は14名もの生徒が東北大会に進みます。高校総体では男子総合4位。フィールドの部では男女とも県3位でした。東北大会に進めなくても自己ベストを更新した生徒が沢山いることも知っています。皆さんの日ごろの真摯な努力に心から敬意を表します。どうか、のびのびと戦ってきてください。

ヨット部。高校総体県3位、そして団体2位の結果となりました。大会期間中慣れない海の競技ですが、一生懸命周りの人に聞きながら動いている2人の姿を見て、これからもどんどん成長するのだろうと思いました。東北大会出場権獲得本当におめでとうございます。

これから高校総体に参加する皆さんにお話しします。

ボート部。昨年度の新人戦で優勝しました。冬も校舎を一生懸命走っていましたね。天候も悪く春も海に出ることがなかなかできず苦労したと思います。でも大丈夫。どうか頑張ってください。

水泳部。毎日自衛隊のプールまで行って泳いでいますね。昨年度も多くの選手が東北大会に進んでいました。落ち着いて自分たちの実力を発揮してきてください。

剣道部。たった一人の部活。広い柔剣道場で凛としたたずまいで竹刀を振り下ろす姿を何度も見ました。いい戦いをしてきてください。

卓球部。体育館中白い球でいっぱいにながら、とにかく球を打って練習していましたね。卓球はラケットを使う球技の中で相手との距離が一番近いスポーツです。相手の息遣いや心理状態も手に取るようにわかります。それだけに難しいスポーツだと思います。頑張ってください。

バドミントン部。41名の部員。狭い体育館で工夫しながら、でも楽しそうにいつもシャトルを追っていました。個人戦での出場枠も獲得しましたね。団体戦も個人戦も頑張ってください。

ソフトテニス部。練習メニューがしっかりしていて、こんな風に練習したらきっと力がつくんだろなあと思いながら練習を見ていました。いつも通り力いっぱい球を追ってください。

バレーボール部。少ない人数で必死でボールをつなぎながら練習していました。大会も同じです。空気にもまれず、お互いを信じて必死でボールをつないでください。

バスケットボール部。顧問の先生はいろんな学校に頭を下げながら一生懸命練習試合を組んでいました。それなのに、練習試合をさせてあげられなくてごめんなさい。実践で精一杯戦ってきてください。

ソフトボール部。グラウンドの隅の決して環境がよくない練習場所で、顧問の先生と一緒にいつも楽しそうに精一杯練習していました。単独チームでの大会出場ですね。応援しています。

皆さんの活躍を全校生徒、教職員で祈っています。